

L'essai clinique phase III de Soberana Plus arrive à bon port



La Havane, 26 mai, (RHC)- L'Institut Finlay de La Havane a annoncé que l'essai clinique phase III du candidat vaccin cubain anti-Covid-19, «Soberana Plus», est arrivé à bon port.

Cette étape de l'étude a visé des volontaires immunisés avec le candidat vaccin «Soberana 02».

Les essais cliniques de phase III de Soberana 02 ont démarré en mars avec un échantillon de 44 000 volontaires de huit municipalités de La Havane. Cet échantillon a été divisé en trois groupes: un qui recevrait un placebo, un autre auquel on mettrait deux doses de ce produit et un autre avec le même schéma plus une dose de Soberana Plus.

Le directeur de l'Institut Finlay, Vicente Vérez, a expliqué que la combinaison de deux doses de Soberana 02 et d'une dose de Soberana Plus renforce la réponse immunitaire nécessaire pour faire face aux nouvelles souches du virus qui circulent dans le monde.

Soberana Plus est également destiné à être administré aux personnes qui se remettent du Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/258630-lessai-clinique-phase-iii-de-soberana-plus-arrive-a-bon-port>



Radio Habana Cuba